



**L'ALIMENTATION
GRANDE CAUSE
RÉGIONALE 2018**



Madame, Monsieur,

Parce que c'est un sujet qui nous concerne tous, avec des enjeux économiques, sanitaires éducatifs et culturels, **l'Alimentation devient la Grande Cause Régionale de 2018 en Occitanie.**

Avec vous, la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée agit concrètement pour améliorer la situation des agriculteurs, rapprocher producteurs et consommateurs, et développer la distribution de produits alimentaires de qualité accessibles au plus grand nombre.

Votre avis compte. C'est pourquoi **une grande consultation citoyenne a démarré**, et déjà plus de 30.000 citoyens ont participé.

Jusqu'en juillet, exprimez-vous via le questionnaire sur : laregion.fr/alimentation

Je vous remercie de votre participation.

Carole Delga,

Présidente de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée

